

Plaza de los ³ Misterios - Ciudad Lineal

FINALISTA

PRÁCTICA S.C.

Jaime Daroca Guerrero

José Mayoral Moratilla

José Ramón Sierra Gómez de León

Proyecto X: Quinto

Se proponen espacios de alta flexibilidad que habiliten amplias zonas estanciales de óptimo rendimiento climático, así como otras capaces de acoger eventos de toda naturaleza y escala. Un claro central se reserva para actividades de mayor afluencia, mientras el borde de la plaza se rediseña como deambulatorio cubierto incluyendo espacios de estancia exterior.



GANADOR

RIOMACDER S.L.

Cesidio del Río Mayor

Proyecto Y: Link al verde

La propuesta plantea una plataforma verde inclinada, situada sobre el actual trasiego del tráfico. La iluminación no solo podrá adaptarse a los diferentes eventos vecinales, sino que los vecinos podrán elegir a tiempo real cómo quieren que sea su plaza. Conectarse con el espacio verde, conectarse con la tecnología, conectarse con la sociedad.





Foro actualizado a 19/10/2017

Comentarios
Obtenido del foro
Decide Madrid
organiza: Ayto Madrid

Arturo López - 13/10/2017

El césped es caro de mantener y por experiencia en el barrio sabemos que en cosa de un año va a estar lleno de cacas de perro y botellas rotas. Por otra parte, los árboles del proyecto X oxigenan mucho más y dan sombra, que esa plaza en verano es el infierno en la Tierra.

Álvaro A C - 17/10/2017

Lo del césped y los arboles es cierto, pero en verano con arboles o sin ellos nadie podrá estar en una plaza u otra.

LJ PP - 11/10/2017

¡Pero si el Y de verde solo tiene el nombre! Por favor, no nos dejemos engañar, que después como siempre nos acaban dando gato por liebre.

Susana LP - 11/10/2017

Eso ha ocurrido también en otras plazas, concretamente en la de La Vaguada. Relacionar el nombre del proyecto con lo verde o la naturaleza te da puntos, pero hay que fijarse en si eso se materializa en el proyecto. Mi voto va para "quinto" porque al final es el que aumenta el arbolado.

Marc Valero - 11/10/2017

Verde! Creo que hay una clara diferencia en la calidad de espacios. Se pidió un espacio para el gozo de la gente del barrio y en el cual sucedieran eventos y otros. El proyecto VERDE trabaja con estos criterios y es mucho mas atractivo.

Raúl Hilario - 11/10/2017

Para mantener una plaza limpia de humos nocivos y demás tóxicos. Proyecto Y: [Link al verde](#).

Mazori - 11/10/2017

El césped no limpia el aire tanto como los árboles. Si de verdad buscamos mejorar la calidad del medioambiente la arboleda del X es la solución.

tomylee2000 - 11/10/2017

Coincido con reducir él tráfico y el ruido.

Jorgeb227 - 19/10/2017

Ni el tráfico, ni el ruido se van a reducir, se reduce el número de carriles disponibles para los vehículos particulares y desaparecen las paradas de autobuses de la actual plaza. Pero la gente que tiene que pasar por allí en coche, seguirá pasando, la gente que tiene que subir y bajar de los autobuses, tienen que seguir haciéndolo, así que pararán en el poco espacio de calzada que queda. Resultado, más atascos lo cual conlleva más contaminación y más ruido. No me convence ninguno de los dos proyectos ya que no dan soluciones realistas. Más que meterse a remodelar tanta plaza, que se dediquen a barrer las calles y limpiar los parques, que ahora mismo dan asco.

Frisalde - 19/10/2017

Exactamente coincido con tu opinión y así la he expresado. Empleemos el dinero de manera racional. La gente se cree que el dinero crece en los árboles. A mi también me gusta la idea de una plaza nueva pero antes hay que barrer y cuidar lo que ya tenemos.

Gabriel Santos Del Negro - 10/10/2017

Siempre me quedaré con los verdes.

¿? - 10/10/2017

Es el proyecto X es el que de verdad oferta un zona de vegetación de verdad, con árboles que limpian el aire, no con una parcela de césped muy costosa de mantener y que en nada va a ser un desastre.

Margo Eme - 19/10/2017

Además de tener muchos árboles y mantener los preexistentes, el proyecto Y tiene un área libre fundamental en una plaza de barrio!